

23.2.90

Licht für den Wiesengrund

Eggstedt (sf) Auf der jüngsten Gemeindevertretersitzung in Eggstedt (DLZ/BZ berichtete ausführlich) wurden noch folgende Maßnahmen angesprochen: Weitere Straßenlampen sollen im Wiesengrund und in der Süderstraße aufgestellt werden, wenn hierfür noch Mittel zur Verfügung stehen. Für jede Lampe entstehen Kosten von 2000 Mark. Auch möchte die Gemeinde neue Straßennamensschilder aufstellen. Im neuen Buswartehäuschen im Zentrum ist eine Uhr vorgesehen, ebenso eine Beleuchtung.

Fest steht für die Gemeindevertretung, daß der Ausbau des Gehweges Österblick nicht im Rahmen der Dorferneuerung finanziert werden kann. Hier ist nun ein gesondertes Verfahren

Eggstedt

geplant. Die Vorhaben der Gemeinde sollen vom Architekten schriftlich fixiert werden, um sie dann bei der zuständigen Behörde beantragen zu können.